



*H. Cámara de Diputados de la Nación*

# *Proyecto de Resolución*

*La Cámara de Diputados de la Nación Argentina...*

## *Declara*

Su beneplácito por la **38° Edición de la Fiesta Provincial del Docente**, a efectuarse en la localidad de Campo Grande de la Provincia de Misiones, desde el día viernes 13 al domingo 15 de septiembre de 2024 a desarrollarse en el Polideportivo Municipal y el Paseo Joven. Organizado por la Comisión del Festival contando con la colaboración del Gobierno de la Provincia de Misiones como el Municipal.

**Carlos Alberto Fernández**

Diputado Nacional

## *Fundamentos*

**Sr. Presidente:**

La localidad de Campo Grande de la provincia de Misiones ha de celebrar la **38° Edición del Festival Provincial del Docente** con tres días de actividades, shows en vivo y la inauguración de la remodelada plazoleta Maestro Argentino, epicentro del acto central y principal espacio de encuentro para la comunidad.

Dicho municipio es la cabecera del departamento Caingúas, el cual ha sido fundado el 29 de marzo de 1946, mediante el decreto N°12.425 y es reconocida en toda la Provincia como la **Capital Provincial del Docente**, por la importante fiesta que allí se realiza para homenajear a los trabajadores de la educación.

La Fiesta Provincial Docente se viene realizando en Campo Grande desde 1979, con un impase ocasionado por la pandemia de coronavirus y que tuvo por este motivo una edición virtual.

Juan Mario "Colo" Kraiesky, es profesor de la EPET 25 y presidente de la Comisión Organizadora del festival, quien resalta en todo momento la colaboración para todo lo concerniente a dicho evento por parte del gobierno Provincial como el municipal, logrando de este modo que todo sea posible.

El viernes 13, a las 8,30 se hace el acto central de dicho evento en el cual se ha de contar con la presencia del Gobernador Hugo Passalacqua, en motivo de la reinauguración de la Plazoleta Maestro Argentino que fue remodelada, luego un desfile de las instituciones educativas del municipio y de la zona. en homenaje a los maestros, procediéndose al corte de cinta en dichas obras de remodelaciones encaradas por el municipio que preside el intendente Carlos "Kako" Sartori.

Ante todo, vale la pena expresar que la puesta en valor del sitio encierra un nuevo escenario con su respectivo mástil, además de un agrandamiento de gradas para el entretenimiento de la juventud y el trazado de una bicisenda. Realizándose con fondos propios de la comuna y con mano de obra local, lo cual genera un gran orgullo para todos por el esfuerzo puesto para dignificar a quienes forman a los ciudadanos del presente y el futuro...y quienes desde siempre estuvieron desde que todos fueron niños hasta el término de sus estudios dando todo lo mejor de sí.

Después, se ha de proceder a la recepción de las delegaciones de toda la provincia, ya que habrá más de 300 docentes alojados en las distintas instituciones, a los que se les brinda algunas comodidades para que vengan a pasar el fin de semana con la familia. Así también hay delegaciones, que gratamente, son la tercera o cuarta generación que mantienen la costumbre de visitarlos cada año en la Capital del Guardapolvo Blanco y tendrá actividades deportivas que continuarán durante el fin de semana, con la participación confirmada de 800 docentes de otros municipios

Dicho festival se desarrollará desde el viernes 13 al domingo 15 de septiembre, ha de contar con actividades a efectuarse en disímiles puntos de la ciudad.

Es bueno aclarar que el alma del Festival son las competencias deportivas, en distintas disciplinas y categorías. El fútbol -por ejemplo- es el deporte de mayor participación, reúne a más de 800 docentes compitiendo en categoría libre, veteranos, super veteranos y la master. Es un encuentro fraterno, y es el vóley donde participan más las mujeres, donde ya están confirmados 12 equipos.

La programación de la fiesta es muy variada y promete diversión para todos los gustos. Ya que además de las actividades deportivas como fútbol, vóley y pádel, habrá una gran feria artesanal y comercial, donde los visitantes podrán encontrar productos regionales y artesanías locales.

A continuación, habrá un desfile de instituciones educativas de la localidad y de la zona, mientras que por la tarde comenzarán las actividades deportivas,

seguido de una exposición de artesanos, feriantes y emprendedores, para luego cerrar la noche en un patio gastronómico.

El mismo programa se repetirá al día siguiente, aunque toda la atención se concentrará en el Polideportivo Municipal donde, a partir de las 20 hs., se realizará el baile del docente y la elección de la 38° soberana del festival.

Ese sábado, además, terminará con un show en vivo de la banda posadeña Bacana y una presentación del DJ Coki Xenox.

En tanto, el domingo 15 se llevará a cabo un almuerzo de camaradería y la entrega de premios a los ganadores de las competencias deportivas. Los ballets folclóricos también tendrán su espacio en esta jornada, con presentaciones que deleitarán al público.

La fiesta del docente no es solo un evento para los educadores, sino también una oportunidad para que las familias disfruten de un fin de semana diferente.

- <https://www.youtube.com/watch?v=HVhyQj81IJk>

Por todo lo expuesto y la necesidad de que sean visibilizados eventos de esta naturaleza, es que solicito a mis pares su acompañamiento como su aprobación.

Carlos Alberto Fernández

Diputado Nacional